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検討事項 

７月８日（土） 

１．防犯カメラの件 

 ６月２８日  我が南ハイツに防犯カメラを設置したいという意見が出さ

れ、資料を基に様々な書類を作成し、泉警察署を訪れた。 

生活安全課の岡警部補が対応をしてくれた。以前我が集会所で講演をされた

こともあるとか。 

 ハイツの全体図面・設置場所の写真、個人のプライバシーが保護されてい

る。公道に面している。取り付ける電柱は自前のものなど、万全を尽くした

つもりであったが、専門家のアドバイスが必要とのこと。コンシェルジュと

いう専門家が１８名いる。この方のアポを取ってからということで、慌てづ

にゆっくりやることにした。日程は、自治会とコンシェルジュの方・生活安

全課のかたと一緒に現地を見ることにした。日程は７月中旬の予定。一歩前

に進みました。 

 ７月１８日  １４：００  集会所集合との連絡が入りました。 

 ※理事にも同伴していただきたい。 

  １割負担だが、維持費等もかかる。管理組合と綿密な協定書を作る必要

がある。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．一太郎ソフト導入について 

 集会所の新しいパソコンに「一太郎」を入れていただきたい旨を話す。今

度の総務は一太郎派のようで、話が通じるが、ソフトが高額なためと遠慮し

ている。理事長は必要なものは入れればという返事をいただいている。日本

人には一太郎があっている。写真などの資料を入れるのに、ワードだとどこ

かに行ってしまうが、一太郎は指定したところに素直にいてくれる。日本語

向けにできている。是非受け入れていただきたい。 
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３．防災訓練の備蓄庫食品代金  1 万円補助の件 

  コロナ以前から、防災訓練では居住者全員を対象としていることから、

管理組合から 1 万円の補助をいただいている。今年度もお願いしたい。 

 

４．防火防犯パトロールのお茶代について 

  現在、自治会と管理組合合同で、防火防犯パトロールを行っている。暑

い中のパトロールで、一人お茶１本、10 人。年間４０回実施で、4 万円補

助をいただいている。今年度もお願いしたい。 

                                                


